

Médicos cubanos reciben distinción 60 aniversario de relaciones Cuba-China



Yamira Palacios, Ileana Álvarez y Rafael Arocha, quienes brindaron atención a sus compatriotas desde un puesto médico en la embajada de Cuba en Beijing.

Beijing, 25 oct (RHC) Tres médicos de Cuba recibieron este domingo en China las distinciones que honran el aniversario 60 de las relaciones diplomáticas entre ambas naciones, por su labor tras el surgimiento de la Covid-19 en la capital asiática.

De acuerdo con Prensa latina, la misión estatal entregó el diploma y la medalla conmemorativa a Yamira Palacios, Ileana Álvarez y Rafael Arocha, quienes brindaron atención a sus compatriotas desde un puesto médico instalado en la embajada de la nación caribeña en Beijing.

Durante el encuentro autoridades chinas manifestaron su agradecimiento a ese personal de la salud y a otros tantos que en Cuba como en otros países trabajan para salvar vidas, prevenir y controlar la peligrosa enfermedad.

Por su parte los galardonados resaltaron el valor de la medicina cubana, la formación de profesionales basada en principios éticos y la consagración a una carrera ejercida con un concepto humanista, solidario y de alta sensibilidad.

Desde principios de este año el equipo médico brindó consultas a sus compatriotas, dio seguimiento a la situación epidemiológica de China y además apoyó las labores preventivas que la misión diplomática adoptó para ser más efectiva en la orientación y protección de los cubanos.

Un saldo positivo de la pandemia de Covid-19 es que reivindicó la valía de los trabajadores de la salud y la ciencia, enfrentados a una prueba dura en lo profesional y personal porque defienden la vida a riesgo de la suya propia.

Hoy como nunca el mundo tiene conciencia de cuán importante es ese sector y los aplausos devinieron en el lenguaje universal para demostrar gratitud a quienes representan la esperanza en medio de una crisis que podría marcar un antes y un después en la existencia humana.

En esa revalorización son cada vez más las naciones que vuelcan la mirada hacia la medicina de Cuba, reconocida internacionalmente por un prestigio extraordinario, la calidad de sus profesionales y los logros en el sistema de salud. (**Fuente / Prensa latina / Yolaidy Martínez**)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/237772-medicos-cubanos-reciben-distincion-60-aniversario-de-relaciones-cuba-china>



Radio Habana Cuba